

La Asociación de Carreteros de Cantabria anuncia que habrá concurso el Día de San Mateo

José Manuel Cadavieco gana brillantemente el VII Concurso de Arrastre de Villacantid

ARTURO QUEIMADELOS. Villacantid José Manuel Cadavieco de San Vicente del Monte, Antonio Paz de Rioturbio, Angel González de La Revilla y Genaro Gutiérrez de El Tejo fueron los vencedores, por este orden, de las cuatro categorías del VII Concurso de Arrastre Nuestra Señora de Los Cagigales de Villacantid. Muy buena organización de la comisión de festejos y de la Asociación de Carreteros de Cantabria

Genaro Gutiérrez de la localidad cántabra de El Tejo se llevó los 150 euros con los que se premió al primer clasificado de cuarta categoría del VII Gran Concurso de Arrastre, con motivo de las fiestas patronales de Nuestra Señora de Los Cagigales de Villacantid.

Los también cántabros César Sánchez de Trasvías y Antonio González de Roiz recibieron 120 y 100 euros respectivamente por participar en este prestigioso concurso.

El vecino de La Revilla, Angel González, recibió los 150 euros de premio en metálico, por ser el primer clasificado de tercera, seguido por Serafín López de Lamadrid y Angel Gutiérrez de Rioturbio, que percibieron 120 y 100 euros por su clasificación. En segunda categoría, con la misma cantidad de premios en metálico, la prueba fue ganada por Antonio Paz, de Rioturbio, seguido de Angel González de La Revilla y tercero fue Salvador Gutiérrez. El vencedor de primera categoría, 1.800 kilos, fue en esta ocasión José Manuel Cadavieco, de San Vicente del Monte, que obtuvo 180 euros de premio. En segundo y tercer lugar finalizaron Serafín López de Lamadrid y José Carlos Fernández de El Tejo, que ganaron



José Manuel Cadavieco durante su concurso.

A. QUEIMADELOS

un premio de 150 y 120 euros. La competición estuvo organizada por la comisión de fiestas y por la Asociación de Carreteros de Cantabria. Destacar el buen desarrollo del concurso con una brillante organización, aceptables premios y notable participación, ya que se acercaron al concurso dieciséis parejas. Esta prueba es puntuable

que se mostraron muy satisfechos del resultado, a pesar de que se desarrolló en una tarde gélida. El presidente de la junta vecinal agradeció la presencia de los carreteros, el trabajo de la asociación y, sobre todo, la presencia de público. "Estas han sido unas fiestas con un tradicional sabor rural no faltando doma y carrera de caballos, folclore y como colofón el concurso de arrastre", señaló.

para la final que tendrá lugar el 11 de noviembre en Treceño, un concurso con bastante dinero en juego y para clasificarse, los carreteros deben competir en pruebas como la de Villacantid, puntuando en cada una los tres mejores por categoría, y así, domingo a domingo, van posicionándose en cada una de las competiciones. La organiza-

ción aprovechó para anunciar que habrá un año más concurso de arrastre el día de San Mateo, 21 de septiembre, y que ha sido posible gracias a las negociaciones con el Ayuntamiento de Reinosa y al apoyo del consejero de Ganadería, Jesús Oria, "al que la Asociación de Carreteros está muy agradecido", señalan.

Protestas por la instalación de una antena de telefonía

QUEIMADELOS. Reinosa

El comité local de Unidad Cántabra en Reinosa denuncia a través de una nota de prensa lo que a su juicio es un atropello y que se ha sido llevado a cabo los últimos días por parte de una compañía telefónica. Señala la nota que "sin estar en posesión de licencia alguna, han instalado ilegalmente una antena de telefonía móvil en un edificio de nuestra ciudad". "Dicha antena se ha colocado en el edificio de la Avenida de Puente de Carlos III, número 15, conocido como edificio de Muebles Gutiérrez, que estando tan cerca del edificio de La Casona, declarado como entorno de Protección de Bien de Interés Cultural, no permite ninguna actuación urbanística en su entorno de protección, y por lo tanto cualquier variación sería autorizada únicamente por la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte con una antelación de diez días a su concesión definitiva, lo que no consta en ningún estamento", indica UCn.

Con los representantes de la comunidad de vecinos afectada, UCn procedió a hacer las gestiones oportunas para que se pensaran en las instalaciones las fuerzas del orden público, quienes formularon la correspondiente denuncia al no contar con las licencias oportunas para la instalación de dicha antena.

Posteriormente, solicitaron que el alcalde José Miguel Barrio, dictara una resolución con el decreto de paralizar los actos de ejecución de dicha antena de telefonía móvil, en el edificio descrito con anterioridad.

Será uno de los diez puntos de la sesión

Blázquez presenta hoy su dimisión como concejal de Obras

A. Q. Reinosa

La corporación municipal de Reinosa celebra esta tarde, a las 19.00 horas, una sesión plenaria extraordinaria con diez puntos en su orden del día, entre los que destaca después de la aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores del 21 de junio y 14 de julio, el dar cuenta de la dimisión presentada por Carlos Blázquez Vega como presidente de la comisión de Obras y Urbanismo y como concejal delegado de Obras y Urbanismo.

En el transcurso de este punto, el veterano concejal de obras en

anteriores legislaturas con el gobierno del PSOE dará una explicación de los motivos de su dimisión. Otros puntos que deberán ser tratados por los concejales reunidos en pleno son el suplemento de créditos financiado con bajas por anulación; propuesta de anulación de obligaciones reconocidas de ejercicios cerrados y aprobación de la Cuenta General resultante en el año 2004.

Asimismo, se estudiará el Plan de Igualdad de Oportunidades entre Hombres y Mujeres del Ayuntamiento de Reinosa, y una moción que presenta Unidad Cánta-



Carlos Blázquez, concejal del Ayuntamiento de Reinosa.

QUEIMADELOS

bra, sobre la consideración como Bien de Interés Cultural de la Fuente de la Aurora.

Se presentará a debate por último un acuerdo de adhesión a la campaña Armas Bajo Control, para pasar a la selección de las dos fiestas locales para el año 2006, que presumiblemente y que como

en años anteriores serán el Día de San Sebastián, 20 de enero y San Mateo, 21 de septiembre.

Se dará cuenta del control y seguimiento de la gestión por el pleno, dando cuenta de los informes de reparación de intervención y ruegos y preguntas y control de los demás órganos del Ayuntamiento.

Proaño celebra las fiestas de San Cipriano los días 15 y 16

A. Q. Proaño

Con volteo de campanas comienzan el próximo jueves a las doce de la mañana las fiestas de San Cipriano. A las 12,30 horas, gran lunch para todos los asistentes y a las 16 horas, III maratón de Mus. A las 17,00 campeonato de tenis de mesa, y a las 21,30 horas gran chuletada en la campa de la fiesta para todos los presentes, preparada por el cocinero Carlos Proaño, acompañada de banda de gaitas.

El día 16, a las doce de la mañana, misa solemne. A las 12,45 partida de bolos y pascalles; a las 18,30 juegos infantiles y a las 20,00 animada romería, siendo a las 23,30 la verbena amenizada por la orquesta Milenio.